

報道各位

## 【取材のお願い】 早くも稲刈りシーズン到来！ 早場米の収穫が始まります

J A伊勢三重南紀地区管内の紀宝町大里と井内地区で、早場米の稲刈りが始まります。県内の他地域に先駆けて稲刈りを行うのは、紀宝町の早場米生産農家・中西和益さんと南廣臣さんの2戸です。例年、お盆前の猛暑の中、合わせて約123アールの田んぼで収穫を行います。（昨年の稲刈り日：7月27日）

紀宝町は東海地方有数の早場米の産地で、お盆前に新米が食べられるように毎年、3月下旬に田植えを行っています。

（※中西さん：30アール・3月25日（水）南さん：93アール・4月1日（火）に田植え）

昨年までは「あきたこまち」を作付けしていましたが、高温に強く、いもち病にも抵抗性の強い栽培性に優れた「なついろ」に変えて、早期出荷を継続します。

収穫した全量をJAへ出荷していただきます。

### ■ J A伊勢管内 紀宝町の早場米の収穫について



過去の収穫の様子（中西さん）

#### 稲刈り作業日（中西さん）

日 時：令和7年7月28日（月）

8時30分頃から ※準備が整い次第開始

※天候による乾燥具合で日程が変更になる場合があります。ご容赦ください。

例年、開始時間は生産者の都合で前後します。

場 所：中西和益さん田んぼ  
（紀宝町大里 ※別紙参照）

#### 【お問い合わせ先】

J A伊勢 三重南紀経済センター（広報担当：宇城）

当日：080-3911-3076（宇城）

TEL：05979-2-1388

Email：m-ushiro@ise.jamie.or.jp



JA 伊勢 相野谷給油所  
(三重県南牟婁郡紀宝町大里 1432-1)

県道 35 号線沿いこのあたり  
です (中西さん)